



# Sportmosaik des SV Lohhof

Geschäftsstelle: Bezirksstraße 27, 85716 Unterschleißheim

Telefon 089/3 10 15 90 Fax 089/3 10 09 699

Montag – Freitag von 9.00 – 11.00 Uhr, Donnerstag von 17.00 bis 19.00 Uhr

## Sportlerehrung Landkreis München

In diesem Jahr fand die Sportlerehrung des Landkreises München am 13. Juli 2023 bei uns in Unterschleißheim im Festsaal des Bürgerhauses statt. Geehrt wurden 220 Sportler und Sportlerinnen für herausragende Leistungen bei Bayerischen, Deutschen und internationalen Meisterschaften im Jahr 2022. Maßgeblich für die Ehrung ist der Wohnort im



Christoph Böck, Pauline Müller, Christoph Göbel

Landkreis oder der Start für einen Verein aus dem Landkreis. Unser Landrat Christoph Göbel nahm alle Ehrungen persönlich vor, gratulierte den Sportlern/-innen und verlieh ihnen eine Urkunde und eine Medaille.

Der SV Lohhof war in 5 Sportarten (**Beachvolleyball, Judo, Schwimmen, Tennis, Turnen**) bei dieser Ehrung sehr gut vertreten. Unser 1. Bürgermeister Christoph Böck gratulierte den Sportlern/-innen des SV Lohhof natürlich auch persönlich. Für den 2. Platz bei der Bayerischen Meisterschaften im „Kimon o Kara“ (Judo) wurden die Athleten Wolfgang Dittmer und Alexander Ecker geehrt. Für ihren 2. Platz bei den Süddeutschen Meisterschaften der C-Jugend im Schwimmen wurde Pauline Müller geehrt, beim Tennis glänzte Sophia Ksandinow mit dem Titel der Bayerischen Meisterin im Einzel U16 sowie mit einem 2. Platz bei der Deutschen Meisterschaft. Im **Beachvolleyball** wurden Helena Seimel und Selina Zwing für ihren 2. Platz bei der Bayerischen Meisterschaft U17 bzw. U13 geehrt.

Gleich 3 Mannschaften des SV Lohhof wurden für ihre Leistungen im TeamGym (Turnen) ausgezeichnet. Johanna Dohl, Matilda Haugk, Sophie Loris, Carlotta Riedl und Johanna Schreiner wurden Bayerische Meisterinnen in der TeamGym-Nachwuchsklasse. Felicitas Botschafter, Laura Daffner, Clara Freisleben, Nala Lisztmayer, Lena Matkowitz, Christina Schreiner und Lilith Uhl wurden für den 2. Platz



Helena Seimel & Selina Zwing (in der Mitte)

bei der Bayerischen Meisterschaft in der offenen Altersklasse ausgezeichnet. Anna Mertes, Lisa Mertes, Nele Schairer, Yannick Stelzl, Alina Wagner, Vanessa Wagner und Johannes Weber wurden für ihre Bayerische Meisterschaft im TeamGym in der AK 1999-2004 geehrt. An dieser Stelle möchten wir uns besonders bei der Trainerin Friedericke Mertes bedanken, die TeamGym beim SV Lohhof so erfolgreich gemacht hat. Der Dank gilt selbstverständlich auch für die vielen anderen Betreuer/-innen, Übungsleiter/-innen und Trainer/-innen, ohne die unser Verein nicht funktionieren würde.



TeamGym Ehrung

Abschließend begeisterte der Tanzsportverein Taufkirchen das gesamte Publikum mit einer Showeinlage der Extraklasse durch seine Funky Minis, Funky Teenies und Funky Dancers, die sogar bei Europameisterschaften erfolgreich waren. Viel Spaß und Erfolg beim Sport, dann sehen wir uns hoffentlich wieder bei der Sportlerehrung im nächsten Jahr.

Stefan Schneiders für das Präsidium des SV Lohhof

### Turnen

## Zweiter Ligawettkampf der Bayrischen Regionalliga

Der zweite Durchgang der höchsten Bayrischen Turnliga begann für die Turner des SV Lohhof an den Ringen, gefolgt von Sprung, Barren, Reck, Boden und Pauschenpferd. Wieder im Team war Benedikt Häupler. An den Ringen, Sprung und Barren wurden sehr saubere und solide Übungen geturnt.

Max Machate hat am Sprung einen neuen Sprung, den Handstandüberschlag mit Salto, geturnt, den er auch im Wettkampf zum Stand turnte. Lorenz Burger erturnte an den Ringen mit seinem Doppelsalto als Abgang 12,30 Pkt. Am Barren wurden alle Übungen ohne Absteiger geturnt. Nach den ersten drei Geräten lag der SV Lohhof auf Platz Vier.

Am Reck erturnte Peter Schweiberger die höchste Wertung des SV Lohhof.

Dennoch war das Reck das schlechteste Gerät. Am Boden erreichten Benedikt Häupler mit 12,40 Pkt. und am Pauschenpferd Lukas Bruder mit 12,60 Pkt. sehr gute Wertungen. Neuling Alexander Eder turnte sogar fünf Geräte und Andreas Langenegger turnte trotz seiner Schulterverletzung an zwei Geräten.



Von links oben: Andreas Langenegger, Peter Schweiberger; von links unten: Trainer Adolf Strobl, Lorenz Burger, Max Machate, Alexander Eder, Benedikt Häupler und Lukas Bruder

Leider erreichte der SV Lohhof nur den sechsten Platz.

„Wir wussten, dass es in der Liga schwer wird, aber nichtsdestotrotz hat sich der Rückstand vom ersten Wettkampftag von 17 Punkten beim zweiten Wettkampftag auf 5 Punkte reduziert,“ sagte Trainer Adolf Strobl.

Tabelle Bayrische Regionalliga:

1. TV Fürth 1860	289,85 Pkt.
2. DJK Würzburg	287,25 Pkt.
3. USC München	285,65 Pkt.
4. TG Prittriching	278,30 Pkt.
5. WG Rehau	269,35 Pkt.
6. SV Lohhof	264,65 Pkt.

Adolf Strobl